

# La lettre de soutien de Fleur Pellerin

## Ministre Déléguée en charge des PME, de l'Innovation et de l'Economie Numérique



MINISTÈRE DÉLEGUE CHARGE DES PME, DE L'INNOVATION ET DE L'ÉCONOMIE NUMÉRIQUE

LA MINISTRE

Paris, le **27 MAI 2013**

Monsieur le Président,

Les télécommunications sont devenues une nécessité quotidienne pour l'insertion et l'autonomie des personnes. Que ce soit pour rester en contact avec ses proches, pour faire ses démarches, ou pour chercher un emploi ; être connecté est un prérequis. Le programme Connexions Solidaires, porté par l'association Emmaüs Connect, permet aux personnes en difficulté financière de bénéficier à prix modique d'un accès juste et durable aux télécommunications. Le programme est donc un outil complémentaire à ceux développés par l'Etat pour lutter contre cette nouvelle forme d'exclusion que peut être le numérique.

Connexions Solidaires a su démontrer son impact à Paris, et je tiens à saluer l'exemplarité de ce projet :

- d'une part parce qu'il est collaboratif, il associe le savoir-faire d'une association, à l'ancrage d'une collectivité locale et aux offres du secteur des télécoms. Cette approche apporte de vraies solutions, qui fonctionnent, tout en assurant le financement de l'action sociale ;
- d'autre part, parce que la réponse apportée à l'exclusion numérique n'est pas seulement matérielle, elle intègre une dimension forte d'accompagnement. Les bénéficiaires sont ainsi guidés pour devenir autonomes, c'est un point essentiel, signe de la réussite de la lutte contre l'exclusion.

La transition numérique est en marche et emporte la majorité d'entre nous. On ne peut se satisfaire que les plus fragiles en soient exclus. Face à l'enjeu grandissant de l'accès et l'usage des télécommunications dans cette société du « tout numérique », Emmaüs Connect apporte des solutions concrètes et efficaces.

C'est donc avec grand plaisir que j'ai participé au lancement du programme Connexions Solidaires en France, le 19 avril 2013 et que je souhaite vous réaffirmer mon soutien dans vos démarches auprès des élus pour mettre en place ce programme localement.

Je vous prie de croire, Monsieur le Président, à l'expression de ma considération distinguée.

  
Fleur PELLERIN